
Beschluss: 
 
 
Es liegt eine Dringlichkeitsvorlage 0790/2018/DS - Bewerbung um ein Modellprojekt „Sport“ 
vor. Die Dringlichkeit wurde unter TOP 3 bestätigt. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras bringt die Vorlage ein und begründet diese. Er weist ins-
besondere auf die Stellungnahme des Fachdienstes Gesundheit hin. 
 
Die Vorlage wird kontrovers diskutiert. Dabei geht es unter anderem um die Frage, inwieweit 
Lockerungen angesichts der Corona-Sachlage geboten seien. Diskutiert wird auch die Frage, 
Hallensport in das Modellprojekt zu integrieren. Ferner wird dafür plädiert, sich auch in wei-
teren Themenfeldern als dem Sport für derartige Modellprojekte zu bewerben. 
Angesichts der Diskussion erläutert Ratsherr Delfs, dass die Auswahl der Sportvereine, die 
an dem Modellprojekt teilnehmen sollen, seitens des KSV getroffen worden sei. Es sei nicht 
Aufgabe der Stadt, dazu Festlegungen zu treffen. 
 
Der Vorlage wird sodann mit 33 zu 6 Stimmen bei 1 Enthaltung zugestimmt. 


